
          Compte rendu du CA du 9 octobre 2018

Présents :
A. Eveillard, J. Dubois, A. Chauvel, M. Fuminier, N. Grison, A. Derieux, G. Desmares,
L. Lecrivain, L. Brunet de Courssou, F. Brochain,  M. Mabile, B.Dufay, N. Chérel,
Gerbault, M. Johnson, S. Rouanet, D. De Oliveira, J. Meyer, E. Cauhapé,  R. Moysan,
C. Schmourlo, C. Texier
 
Excusés :
F. Tirot, P. Deshayes, Agnès Biays, B. Tancray, L. Joubreil

Secrétaire de séance : C. Texier

I>Approbation du compte rendu du mois de septembre 2018 :

Le compte rendu est approuvé sans remarque.

II>Infos municipales :

-10 ans de la médiathèque : thématique de novembre : la nourriture, l'alimentation.
-24/11 à 11h : pot ouvert à tous.

III>Forum des assos de septembre:

-des personnes sur le stand du CDJ mais qui venaient pour renouveler l'adhésion ou 
pour les cours. Un constat : peu de monde à l'intérieur en règle générale.
-précision de François : il manquait 3 ou 4 associations.

-interprétation du sondage (papier et en ligne) :
a>rappel :
l'objectif était de recruter des personnes qui s'investiraient au CA.
b>bilan global:
le CDJ est connu et ses principales activités sont bien identifiées : voyages, accueil, 
cours de langue. Peu de gens sont prêts à s'investir et peu ont laissé leurs 
coordonnées.
c>la suite?
dynamiser la communication, rendre le CDJ plus attractif, réseaux sociaux?
Recruter des volontaires pour le CA dans son entourage.
-précisions de François : le CDJ est une association dynamique qui n'a pas à rougir de 
ce qu'elle fait, pour preuve, le nombre important de personnes qui participent, chaque 
mois, au CA. Albert remercie tous ceux qui se sont impliqués lors du forum et pour le 
sondage (réalisation et bilan)



IV>Café littérair  e :  samedi 6 octobre

-un bon groupe pour ce 4è café littéraire consacré à la littérature espagnole.
Mr Albert Benssoussan, pressenti pour en parler, ne viendra finalement pas en raison
de sa  santé fragile.  Pour  dynamiser le groupe,  Nicolas a proposé une journée aux
Boréales le 17/11.
-est envisagée pour le futur la littérature africaine francophone.

Ajout de la secrétaire : la date de la sortie aux Boréales est modifiée : il s'agit du
24/11 au lieu de 17 car l'essentiel a lieu le WE du 24/25.

V>Cours de   langues 2018/2019/ateliers ludiques:

-5 cours d'anglais, un niveau «débutants» ouvert.
-7 inscrits en espagnol, 7 en italien et 12 en polonais.
-ateliers ludiques qui fonctionnent bien et Catherine est satisfaite.

VI>:Altenbeken : 25è anniversaire du jumelage

-31 voyageurs, les chauffeurs (une famille encore à trouver pour les héberger) et
2 officiels, à l'hôtel, pris en charge par la Municipalité.
-stèle installée entre l'école de musique et la médiathèque, sous des arbres et donc
peu visible : la Municipalité a payé la stèle et la plaque.
-discours officiels des Maires de Betton et d'Altenbeken dimanche 14/10 à 17h puis
le reste des discours à La Confluence avant le pot officiel, le repas et le fest-noz.
-groupe qui se produira : Panik ; Bernard et ses amis musiciens assureront la pause
d’une ½ heure vers 10 h 15. 
-installation de la salle dimanche à 9h, tout est calé pour le reste.
-réunion d'infos aux familles bettonnaises accueillantes : les ¾ étaient excusées, plus
de monde du CA que de familles...

VII>AG extraordinaire suivie de l'ordinaire : 8/11

-envoyer aux adhérents de 2017 les modifications ; seront présentées à 19h30 puis
soumises au vote à main levée. L'AG ordinaire suivra.
-présentation du bilan annuel et futurs projets (ateliers de déco Noël, Floralies...)
-sont sortants du CA mais non rentrants : Edmée, Didier.
-sont sortants du CA et rentrants : Alain D et Monique.
-Albert ne se représente pas comme Président ; concernant A. Biays, il la rencontrera
pour lui suggérer de démissionner.
-proposition d’émarger : 7/11 au local après la réunion pour les Ateliers de Noël.



VIII ATELIERS DE NOËL

-réunion de préparation : 7/11 à 14h30 au local.

IX >Soirée jumelage janvier 2019

-plus de présents que la fois précédente; à l'issue de cette  réunion, chacun devait
chercher des idées en fonction de thèmes choisis.
L'idée est de pouvoir s'intercaler, au niveau des membres du CA, soit au début, au
milieu ou en fin de ce spectacle.
Nicole C a une idée de cabaret: les autres sont en attente de réponses.
(texte rédigé par Nicole C)
le groupe de danse"LES TRIXIES"de Fougères et qui est disponible le 19/01/2019
Il s'agit de 2 groupes : adultes et adolescents. Elles assureraient 4 ou 5 passages dans la soirée. Le
prix est de 750 euros et prévoir le repas pour 25 personnes.
-prochaine réunion : 6/11 à 20h au local

X>Voyage jeunes Italie :

-9 ont répondu favorablement pour ce séjour prévu la 1ère semaine des vacances de
printemps ; à relancer pour les photocopies des passeports/CI.

XI>Moretonhampste  ad:

-date retenue pour le séjour à Betton : 27/08 au 01/09/2019 (ferry déjà réservé)

XII>Site – Jumelag'Actus :

-RAS

XIII>Situation financière:

Compte chèques : 13431,47 euros        
          Livret bleu         :  4310,76 euros    
          109 adhérents
 
       XIV>Divers :

-soirée retour Italie/Moreton : 19/10 à Anita Conti à 20h30 ; le foyer ne sera pas à 
notre disposition. David et Nicole confirmeront la date par mail aux participants.
-Karolina :
-cagnotte de 795 €, le versement est fait, Karolina va sans doute faire des 
remerciements
   Fin du  CA  pour laisser place aux diverses réjouissances. Un grand merci à tous.    



                                     
        Prochain CA le 13/11/2018 à 20h30 au centre des 12/14


